



Rhöner Biosphärenpreis

Bis zum 31. März 2023 engagierte Personen und Gruppen nominieren

Unzählige Menschen setzen sich in besonderem Maße für die Ziele im UNESCO-Biosphärenreservat Rhön ein. Sie tragen dazu bei, dass sich die Rhön als schützenswerter Naturraum und lebenswerte Heimat entwickelt.

Diesen Einsatz wollen die Verwaltungsstellen in Bayern, Hessen und Thüringen ab dem Jahr 2023 mit einem Rhöner Biosphärenpreis würdigen. Wer hat den symbolischen Anerkennungspreis verdient?

Hier ist die Rhöner Bevölkerung gefragt: Bis zum 31. März kann man online Vorschläge einreichen. Nominiert werden können Personen und Gruppen. Junge Menschen ab 14 Jahren haben die Chance auf einen Jugendpreis.



Hier geht's zu allen Infos und zur Nominierung:
www.biosphaerenreservat-rhoen.de/biosphaerenpreis

